
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  obras  de  manutenção,  ampliação,  segurança  e
acessibilidade no Jardim Botânico de Jundiaí Valmor de Souza.

Considerando o  relevante  propósito  do  Jardim Botânico  de  Jundiaí,  que
desempenha  um  papel  fundamental  como  uma  unidade  dedicada  à:  preservação,
conservação  e  pesquisa  dos  recursos  naturais  regionais,  além  de  ser  um  centro  de
promoção  de  atividades  educacionais  voltadas  para  o  desenvolvimento  sustentável,
reconhecendo também sua importância tanto para o município quanto para a nação;

Considerando que visitamos o referido espaço e acolhemos demandas da
população  a  ele  relacionadas,  em que  nos foram alertados alguns pontos  de  atenção
referentes a áreas de atividades desativadas devido a problemas estruturais, bem como à
necessidade  de  ampliação  do  núcleo  educacional,  com atenção  à  acessibilidade  e  às
questões de segurança;

Considerando, por fim, cumpre ressaltar que o Jardim Botânico possui uma
extensão considerável e limita-se à linha férrea, circunstância que propicia uma série de
incidentes envolvendo furtos e danos ao espaço. Diante desse cenário, tornou-se evidente
a  necessidade  de  elaboração  de  um  planejamento  abrangente  e  implementação  de
medidas efetivas para resolução das questões citadas,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-se que
o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.  Qual  o  planejamento  para  as  manutenções  corretivas  do  Núcleo  de
Educação Ambiental e áreas desativadas como: orquidário, trilhas e fontes?

2. Qual o cronograma para as ações? Já estão em andamento?
3. Qual planejamento para ampliação e implantação de acessibilidade para

pessoas com deficiências permanentes ou temporárias no Núcleo de Educação ambiental?
Existem ações em andamento para esse assunto?

4.  Existe  um  planejamento  para  aumentar  a  segurança  e  proteção  dos
frequentadores? Qual cronograma para as ações? Já estão em andamento?

5. Há previsão para substituição dos contêineres da portaria por estruturas
mais adequadas? 

Sala das Sessões, em 12 de setembro de 2023.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique 
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